

Einladung an die Studierenden der Wirtschaftspädagogik der Universität Innsbruck zur

Teilnahme am 17. Österreichischen Wirtschaftspädagogik Kongress an der Universität LINZ am Freitag, 26.04.2024

Am 26.4.2024 treffen sich fast alle Wissenschaftler*innen der Wirtschaftspädagogik aller universitären Ausbildungsstandorte in Österreich, viele Lehrkräfte und Direktor*innen aus der BMHS, Verantwortliche aus dem Bildungsministerium und der Bildungsverwaltung sowie Studierende der Wirtschaftspädagogik zum Wirtschaftspädagogik-Kongress an der Universität Linz. Der jährlich an den vier Standorten der Wipäd abwechselnd organisierte Kongress dient dem Austausch und Wissenstransfer zwischen Wissenschaft und Praxis.

Die Professor*innen der vier Standorte halten am Vormittag Keynotes zu aktuellen Fragen der Wirtschaftspädagogik und am Nachmittag gibt es in mehreren Parallelvorträgen spannende Einblicke in aktuelle Forschungsprojekte.

Das Programm und eine Anmeldemöglichkeit sind auf der Kongresswebsite verfügbar.

<https://konferenzen.jku.at/wipaed2024/content/programm>

Sie sind herzlich eingeladen teilzunehmen. Erforderlich wäre jedoch eine **eigenständige Organisation und Finanzierung** der Anreise/ggf. Übernachtung. Vielleicht können Sie sich auch koordinieren und einen gemeinsamen ‚Ausflug‘ machen, das Klimaticket nutzen, Freunde besuchen....

Eine Anmeldung ist erforderlich bis zum **12. April 2024**.

Unser Angebot: bei Teilnahme am Kongress werden die 25 Euro Kongressgebühr von der Wipäd Innsbruck gegen Vorlage der Teilnahmebestätigung im Sekretariat refundiert.



Wir sehen uns in Linz!